

MERCADO BURSÁTIL

Felipe Sánchez G.

Afectan a la bolsa mexicana noticias negativas de emisoras

Ante una serie de noticias desfavorables, la Bolsa mexicana no pudo evitar concluir la jornada del viernes con caídas, acumulando su tercera semana de pérdidas.

El índice disminuyó 0.59 por ciento a 43 mil 875.73 unidades, mientras que el volumen fue de 417.4 millones de acciones y 117 mil 833 operaciones. En la semana el saldo fue negativo en 0.63 por ciento.

A pesar de una relación positiva de emisoras con alza y con baja (49-41, en ese orden), entre las emisoras que cayeron estuvieron varias de peso importante en el índice: Walmex se desplomó 4.17 por ciento, Amx bajó 1.20 y Televisa 2.83 por ciento. Además, el reporte de Elektra no fue bien recibido, por lo que sus acciones se derrumbaron 10.93 por ciento.

Un factor principal fue el desfonde del sector de la vivienda, cuyo índice Habita cayó 8.42 por ciento. Lo que perjudicó fue la noticia de que la agencia Fitch Ratings colocó a varias emisoras del sector (Urbi, Homex y Geo) en situación de "observación negativa".

Fitch adujo presiones en los flujos de efectivo de las empresas, una mayor demanda de crédito para la compra de viviendas usadas en detrimento de las nuevas, y una caída en la confianza de los inversionistas.

En Estados Unidos no hubo datos de la economía, pero las bolsas se beneficiaron de reportes favorables de empresas, como AIG y Hewlett-Packard. Además del anuncio de Texas Instruments de un incremento para el reparto de dividendos y compra de acciones.